

# *Encuestas suben tasa de preferencia de Telesur*

---



**telesur**  
nuestro NORTE es el SUR

Caracas, 13 ene (RHC) Una encuesta realizada por la red social Twitter advierte como la teleaudiencia prefiere para informarse a la multiestatal Telesur por encima de otras cadenas televisivas.

En el sondeo, que cuenta con más de 11 mil 600 votos, Telesur logra más de 41 por ciento de la preferencia, frente al 31,2 de la cadena rusa Rusa Today, 18,4 de la estadounidense CNN y el 8,5 que solo alcanzó el canal colombiano NTN24.

“Ya que estamos hablando de canales de noticias internacionales en español ¿Cuál es tu favorito?, refiere el mensaje divulgado por el periodista argentino, Carlos Montero, en el cual aparecen esos resultados.

Tras el pronunciamiento de Guaidó varios dirigentes, jefes de Estado, periodistas, organizaciones y usuarios de la plataforma digital, apoyaron al canal latinoamericano con sede en Caracas, fundado en 2005 por el comandante Hugo Chávez.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó que el canal se ha convertido en una referencia y en la voz e imagen de los pueblos que resisten la embestida del imperialismo.

'Rechazamos enérgicamente amenazas contra la voz y la imagen de los pueblos que luchan y resisten la embestida imperial?????', indicó el mandatario cubano.

Por su parte, el expresidente de Bolivia Evo Morales, señaló que Telesur es la voz de los humildes latinoamericanos y caribeños, al tiempo que denunció que la estrategia hegemónica es “imponer una sola voz en el mundo”.

El intelectual argentino, Atilio Borón, también calificó a Guaidó de un “lamebotas” de EEUU y un “déspota en potencia”, que atenta contra la libertad de expresión.

En tanto, Patricia Villegas, presidenta de la citada cadena, que tiene corresponsales en más de 40 país, puntualizó que el canal continuará su labor, reconocida ampliamente en todo el mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211837-encuestas-suben-tasa-de-preferencia-de-telesur>



**Radio Habana Cuba**